



López Obrador propone formalmente eliminar el horario de verano en México



El presidente mexicano Andrés Manuel López Obrador envió este martes (05.07.2022) una iniciativa al Congreso para eliminar el horario de verano, con el argumento de que 71 % de los ciudadanos lo rechazan y en 2021 se ahorró solo 0,16 % del consumo nacional de electricidad.

El mandatario firmó la iniciativa de Ley de Husos Horarios de México en el Palacio Nacional para "establecer en forma excepcional un horario estacional en los municipios de la frontera norte", indicó la secretaria de Energía, Rocío Nahle.

La funcionaria recordó que solo 29 % de los mexicanos están conformes con el horario de verano, según una encuesta del mes pasado de la Secretaría de Gobernación (Segob), y que varios partidos han presentado más de 40 iniciativas desde 2001 para eliminarlo.

"¿Por qué eliminar el horario de verano? Hay varios puntos, primero hay un rechazo popular, hay una inconformidad permanente en la sociedad desde 1996, cuando se instaló este horario", sostuvo.

Asimismo, argumentó que "el ahorro de energía es muy bajo respecto al consumo total y no hay impacto en el gasto familiar".

En México, el horario de verano comienza el primer domingo de abril, cuando los relojes se adelantan una hora, y termina el último domingo de octubre, excepto en los estados de Quintana Roo (sureste) y Sonora (noroeste), que no cambian, además de la frontera norte, que adopta el cambio de Estados Unidos.

<https://www.dw.com/es/l%C3%B3pez-obrador-propone-formalmente-eliminar-el-horario-de-verano-en-m%C3%A9xico/a-62369861>